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MUNICIPIO DI PALERMO 

VIII CIRCOSCRIZIONE  

                                                            ********* 
 

Verbale della seduta ordinaria del giorno 05/07/2019 

 
 
L'anno duemiladiciannove il giorno cinque del mese di luglio, giusta convocazione del 

Presidente Marco Frasca Polara (prot.n. 831474 del 28.06.19), si è riunito in seduta ordinaria 

nell’aula consiliare “Libero Grassi” della VIII Circoscrizione, sita in via E. Fileti n. 19, il 

Consiglio Circoscrizionale per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Alle ore 11.45, il Presidente invita il Segretario Anna Maria Conforti a chiamare l’appello al 

termine del quale risulta presente solo lo stesso; pertanto, verificata la non sussistenza del 

numero legale, dichiara il rinvio della seduta di un’ora in base al regolamento quadro per il 

funzionamento dei consigli circoscrizionali. 

Alle ore 13.05 il Presidente invita il Segretario Anna Maria Conforti a chiamare l’appello al 

termine del quale, oltre lo stesso, risultano presenti i seguenti n. 8 Consiglieri: Amore, D’Alia, 

Di Napoli, Governale, Longo, Palumbo, Romano, Schembri (presenti n. 9); verificata la 

sussistenza del numero legale dichiara aperta la seduta e dà inizio ai lavori d’aula con gli 

adempimenti di cui al punto n. 1 all’O.d.G. avente ad oggetto “Comunicazioni del Presidente”;  

Il Presidente dà lettura delle seguenti note pervenute rispettivamente da: 

- Assessorato Attività Sociali riscontro ad “ Invito del Presidente”; 

- AMG “ Riparazione impianti di condizionamento a servizio dei vari uffici presso via 

Fileti” 

- RAP Antonio Putrone riscontro a nota del cons. Longo “ Richiesta rimozione rifiuti 

ingombranti in via Ferro Luzzi” 

- Ufficio Infrastrutture riscontro a nota “Richiesta intervento ripristino marciapiede via 

Sammartino” 

Inoltre, il Presidente comunica che questa mattina alle ore 10,00 si è tenuta la cerimonia di 

commemorazione del Funzionario Regionale Filippo Basile assassinato per mano mafiosa 20 

anni fa vicino la sede dell’Assessorato all’ Agricoltura, dove prestava servizio. 
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Chiede e ottiene la parola il cons. Amore che comunica che la notte del 04 c.m. a piazza Restivo 

e viale Piemonte ci sono stati dei lavori per installare dei cartelloni pubblicitari che a detta degli 

abitanti infastiditi dai rumori, costituiscono delle barriere architettoniche. Comunica che i vigili 

urbani hanno effettuato le verifiche e chiede al presidente di chiedere l’esito di tali accertamenti 

in modo da dare risposte ai residenti. 

Chiede e ottiene la parola il cons. Palumbo: lo scorso 13.06.18 aveva sollecitato un intervento 

riguardante la buca in via U. Bassi e Omodei, ma a tutt‘oggi non è avvenuto alcun intervento e 

la buca risulta ancora aperta e pericolosa. Si ripromette di fare una interrogazione 

sull’argomento. 

 Inoltre, riferisce che ha chiesto delle informazioni all’Ing Putrone riguardo alla campana per 

raccolta vetro di via de Spuches che risulta essere collocata impropriamente su uno stallo per 

AMAT , ma da questi non ha ricevuto un riscontro soddisfacente, rilevandone solo una certa 

sufficienza nella risposta. 

Il Presidente risponde che farà nuovamente una richiesta all’Ing. Putrone di RAP al fine di fare 

spostare la detta campana. 

Inoltre sempre a quest’ultimo ha richiesto degli aggiornamenti riguardo alla Campagna 

“Facciamo un patto”, in base alla quale si sarebbe dovuto effettuare un piano di pulizia 

straordinaria nell’ambito della ottava circoscrizione lo scorso mese di luglio. A tal proposito 

invita i consiglieri ad  indicare dei siti dove urge fare una bonifica.  

Alle ore 13,45 esce il consigliere Marcello Longo (presenti 8) 

Non essendoci altre comunicazioni da dare si chiude il punto 1. 

Il Presidente passa alla nomina del collegio degli scrutatori: Schembri, di Napoli, D’Alia. 

Esce il consigliere Governale alle ore 13,55 (presenti 7) 

Il Presidente propone, in accordo con i Capi Gruppo, il prelievo del punto 3 Question Time 

Il Presidente pone in votazione il  prelievo per alzata di mano. 

Presenti 7 

Favorevoli 7 

Il prelievo del punto 3 è approvato all’unanimità dei presenti.. 

Il cons. Amore presenta un Q.T. “Transennare l’area adiacente in prossimità di impianti 

pubblicitari luminosi in piazza Restivo e viale Piemonte” 

Il cons. Di Napoli presenta un Q.T. “Spazzamento e pulizia straordinaria marciapiedi in via 

Dei Cantieri nel tratto compreso tra via Juvara e via A. Barca” 
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La cons. D’Alia presenta un Q.T. “Ritiro delle differenti frazioni di raccolta differenziata nei 

raccolti in via Rosina Muzio Salvo”. 

Non essendoci altri interventi, il Presidente dichiara chiuso il punto 3 Question Time. 

Sentiti i capigruppo, il Presidente alle ore 14,05 dichiara chiusa la seduta. 

 

 

 

                      Il Segretario                                                              Il Presidente 

               Anna Maria Conforti                                                   Marco Frasca Polara 

    (Firmato in originale)              (Firmato in originale) 

 


